

Marcelistas hallan *hueso* en Morena; Ebrard, en el limbo

META 2024

G. VELA Y J. A. BELMONT, CDMX Y BCS

— Claudia Sheinbaum realizó una visita a BCS, donde aseguró que lo suyo son los compromisos, no las promesas. PÁGS. 6 Y 7

Cuarta transformación

Marcelistas hallan *hueso* en Morena; Ebrard, en el limbo

El partido guinda va cerrando filas con los operadores cercanos al ex secretario de Relaciones Exteriores, como Emmanuel Reyes, Carol Altamirano y Carlos Palacios, quienes se integran a los principales equipos para las elecciones

META 2024

Reportaje

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

En la recta final del año, el grupo de colaboradores y operadores más cercanos a Marcelo Ebrard se colocó en los máximos órganos de Morena, así como en los principales equipos de los abanderados del partido guinda. Otros buscan las candidaturas a cargos de elección popular, como senadurías y diputaciones federales.

Lo anterior, tras el entendimiento alcanzado entre el ex secretario de Relaciones Exteriores y la precandidata de Morena a la Presidencia de México, Claudia Sheinbaum, dado a conocer por Ebrard Casaubon el pasado 13 de noviembre, luego de anunciar su decisión de permanecer en la 4T.

En la última quincena de diciembre, el Comité Ejecutivo Nacional de Morena nombró a tres

marcelistas en los órganos clave del partido. El diputado Carol Altamirano fue integrado a la Comisión Nacional de Encuestas, mientras que Emmanuel Reyes, ambos integrantes del primer círculo del ex canciller, a la Comisión Nacional de Elecciones.

Dichos órganos fueron duramente cuestionados por Marcelo Ebrard y su equipo en el proceso interno del partido para elegir al candidato presidencial. Emmanuel Reyes garantizó que sus esfuerzos estarán dirigidos a que la 4T gane la Presidencia en las elecciones del 2 de junio de 2024.

“Una vez culminada la etapa y tras los diálogos de entendimiento con la doctora Claudia Sheinbaum, precandidata única de nuestro movimiento, iniciamos trabajos de organización, promoción y defensa que nos han permitido poner todos nuestros esfuerzos para ganar la Presidencia de la República y garantizar el plan C, formas constitucionales que el país requiere”, apuntó.

En tanto, Carlos Palacios, director jurídico de la A.C. El Camino de México, fundada por Ebrard, fue nombrado coordinador de la Comisión de Vinculación con Agrupaciones y Asociaciones Civiles del CEN de Morena.

El pasado 13 de noviembre, Ebrard dio a conocer que solicitó a Claudia Sheinbaum representaciones en estos órganos, como parte del inicio de entendimiento.

“Lo que he pedido es lo siguiente, que estemos en la comisión de elecciones, que no estuviéramos; que estemos en la comisión de elecciones”, expuso en conferencia de prensa.

Además, el ex embajador de Jesús Valdés, fue adherido a la campaña presidencial de Sheinbaum Pardo como coordinador de enlace con organizaciones internacionales y mexicanos en el exterior una de las 10 coordinaciones nacionales de la ex jefa de Gobierno de Ciudad de México.

Carlos Candelaria —otro operador clave de Ebrard en la capital del país— se desempeña como enlace de impulso a la economía local de la campaña de la precandidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada.

En tanto, el diputado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Javier López Casarín fue designado como precandidato de la 4T en la alcaldía Álvaro Obregón, en Cdmx.



Otros afines a Marcelo Ebrard buscan un escaño en la Cámara alta, como Alberto Esteva, quien espera que su nombre aparezca en el segundo bloque de precandidatos de Morena al Senado por el estado de Oaxaca.

En tanto, cerca de 40 senadores y diputados federales afines a Ebrard buscarán reelegirse. ■



El pasado martes, el ex aspirante acompañó a Alejandro Armenta en Puebla. ESPECIAL

